
Herr Böckenhauer nimmt Bezug auf die durchgeführte „Fahrrad-Brennpunkt-Tour“ und fragt 
nach dem Sachstand, welche Maßnahmen zwischenzeitlich gegen das unerlaubte Parken von 
Fahrzeugen im o. a. Bereich getroffen wurden. 
 
Die Frage wird von der Verwaltung schriftlich beantwortet. 


